



Nota de prensa

Jueves, 20 de febrero de 2025

El Campeonato de Asturias Escolar de Campo a Través reunirá en Laviana a 1.369 deportistas este sábado

- **Más de 200 equipos de centros de enseñanza y clubes de atletismo participarán en la prueba autonómica**
- **En las 27 pruebas clasificatorias previas han competido más de 5.000 escolares**

La Consejería de Cultura, Política Llingüística y Deporte organiza este sábado en La Pola Llaviana/Pola de Laviana el Campeonato de Asturias Escolar de Campo a Través. En la prueba, que comenzará a las 11.30 horas, colaboran la Federación de Atletismo del Principado de Asturias, el Ayuntamiento de Laviana y la Mancomunidad del Valle del Nalón y reunirá a 1.369 estudiantes.

Este campeonato forma parte de los Juegos Deportivos del Principado de Asturias 2024/2025 y contará con 200 equipos que representarán a los centros de enseñanza y clubes de atletismo asturianos. Las edades de los escolares están comprendidas entre los 7 y 16 años y pertenecen a las categorías benjamín, alevín, infantil y cadete, tanto femeninas como masculinas, de la práctica totalidad de los concejos asturianos.

Por zonas del Deporte Escolar, las que mayor número de participantes tienen inscritos son Gijón/Xixón con 232, Nalón con 208 y Oviedo/Uviéu con 186.

Este campeonato de Asturias será el colofón de la temporada del Cross Escolar en el Principado de Asturias en la que, desde octubre del pasado año hasta enero de este, se han venido celebrando en las 11 zonas del Deporte Escolar 27 pruebas clasificatorias de Campo a Través con la participación de más de 5.000 escolares. De estos, una parte competirá en esta final autonómica tras su clasificación en la fase de zona.

Para la organización de esta jornada, además de las instituciones colaboradoras mencionadas, se cuenta con el patrocinio de la empresa Alimerka, que proporcionará el avituallamiento para los participantes.